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Proposta al DG….
Incontro fine giugno 2016



Lo stato attuale
- problemi -

Il dipendente AC non sempre è presente, perché fuori stanza, in ferie, ecc. 

• tentativo di trovare la risposta altrove

• perdita di tempo

• frustrazione per l’incertezza sui tempi di soluzione

• continue interruzioni del proprio lavoro

• domande già poste in precedenza 

• costi telefonici



Come sarebbe con Jira
cerca  la risposta la trova



RUP
• Circa un anno fa in Assemblea TTA nasce l’esigenza di analizzare il ruolo del

RUP nell’INFN.
• La questione principale è:
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RUP TECNICO
(che deve aggiungere alle sue 
competenze delle competenze 

amministrative, e che comunque 
opera sempre con supporto di 

amministrativi, e/o magari 
costituendo uffici del RUP

RUP AMMINISTATIVO
(con uffici del RUP sempre 

costituiti, di volta in volta con il 
tecnico coinvolto)

La situazione attualmente in essere nell’INFN è il RUP di tipo tecnico e diffuso 
(responsabile di esperimento locale o capo servizio, per lo più).

Il GLAMM ha sottoposto ai RUP e ai Responsabili Amministrativi un questionario per 
analizzare la situazione attuale e raccogliere eventuali suggerimenti di miglioramento 
(dati al dicembre 2015 su un campione di oltre il 50% dei RUP). 

V/



Suggerimenti e richieste
raccolti nelle annotazioni del questionario
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NECESSITA' UFFICIO 
ACQUISTI: 90 (di cui 

78% liv. I-III)

MANCANZA 
FORMAZIONE E 

INFORMAZIONE: 44 
(di cui 68% liv. I-III)

MANCANZA 
COPERTURA 

ASSICURATIVA: 38 (di 
cui 68% liv. I-III)COMPENSO PER RUP: 

18

AUMENTARE I RUP: 15

MIGLIORARE SISTEMA 
INFORMATIVO / 

REGOLE UNIFORMI: 22

ALTRO (@*#!!): 45



• DG molto interessato ai risultati dell'indagine sui 
RUP e ha preannunciato l'istituzione del tavolo 
sulla riorganizzazione dei RUP (Carla Gentile)

• Proposta di Jira; ha capito ed apprezzato la nostra 
proposta ma, siccome ha compreso 
perfettamente che c'è un problema di 
comunicazione fra AC e le strutture, vuole 
affrontare il problema nella sua totalità. Ovvero 
prima rendere il più efficace possibile il flusso 
delle informazioni e poi in un secondo tempo 
studiare un sistema tipo Jira o altri.

Esito dell’incontro



• A settembre 2016 il GdL riteneva quindi 
concluso il suo compito salvo eventuali nuovi 
argomenti

• A settembre 2018 in assemblea inserito 
intervento……?

………….
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